

学びの広場

教育委員会委員嘱託委員

自治会長などからご推薦をいただき、地域で活躍されている委員の方々の活動を紹介いたします

【問い合わせ】教育課生涯学習係 ☎(83)7021

スポーツ推進委員

◆率先垂範で◆

長い間「体育指導委員」という名称が使われてきましたが、近年、スポーツの実技指導の他に、スポーツ実施に伴う連絡調整、いわゆる「コーディネーター」としての役割が求められる「スポーツ推進委員」という名称に変更になりました。

本町は、武尾哲治会長、小澤敦子副会長を中心に総勢9人のメンバーで活動しています。

活動のモットーは、「率先垂範」(人の先頭に立って物事を行い、模範を示すこと)で、スポーツ推進員が積極的に取り組みスポーツ活動の普及、推進に尽力しています。



陸前高田市、横芝光町との交流から。

◆親睦スポーツ大会とまち子連の活動へ◆

町民相互の親睦を目的に町体育協会が主催している「親睦スポーツ大会」の中で、体育協会に所属する部が無い、パークゴルフ大会とインディアアカ大会を担当しています。



町長 始打式。

昨年度のパークゴルフ大会には103人、インディアアカ大会には36人の参加があり盛大に開催できました。既存のスポーツだけでなく、子どもから高齢者まで取り組める軽スポーツや手軽にできるニュースポーツの普及に取り組みしていきたいと考えています。また、「松田町子ども会連絡協議会新春伝大会」でも運営のお手伝いと大人チームでの参加を行っています。

◆スポレク祭◆

昨年のスポレク祭では、町民の皆さんが自分の体力について把握する体力測定(握力、長座体前屈、障害物歩行、上体起こし、開眼片足立ち)部門を担当し、実施する予定でしたが、台風のため中止になりました。



一昨年の綱引き、力が入ります。

今年の内容などは実行委員会が決まってくるとは思いますが、スポーツ推進委員は、スポレク祭の運営に全面的に協力していきたいと考えています。

◆チャレンジデー◆

昨年から取り組んでいるチャレンジデーですが、多くの町民が活動できるスポーツ活動として積極的に推進しています。今年の結果はこの紙面には間に合いませんが、勝ち負け以上に、町民が一丸となるイベントとして定着できればと考えています。



昨年の松田幼稚園の体操。

青少年指導員

―青少年の健全育成に頑張っています―

☆メンバー紹介☆

芹野慎司(しんじ)会長、飯山伸世(のぶよ)副会長、山岸剛史(たけふみ)副会長を中心に総勢17人のメンバーにより、地域ぐるみで子どもたちの健全育成を図るため、みんなで協力し活動を行っています。



子どもが大好きなメンバーです。

士山こどもの国』で、小学校5・6年生52人の参加を得て実施しました。指導者22人の中には、松田町子ども会連絡協議会からの協力や子どもたちと年齢の近い中学生・高校生にも参加していただき、普段学校や家庭では体験できない自然の中で、地域の大人との交流が図られたと考えます。

☆ジュニアリーダーズスクール☆

5月16日(土)に小・中学生27人の参加で開催しました。プログラムは、ウォークラリーや竹串づくり、マス釣り・さばき方指導、火おこしを体験しました。もうお分かりだと思えますが、釣ったマスを自分でさばき、竹串にさし、おこした火で焼いて食べるという一連の体験を行いました。仲間と協力しながら成し遂げる、達成感を味わうことができたと思います。



火おこしにチャレンジ。

☆成人式・パトロール☆

1月11日(日)に開催された松田町成人式では、受付と会場整理を担当しました。

また、昨年8月23日(土)のまつだ観光まつりでは、パトロールを実施しました。先輩の話を聞くと、一昔前は、成人式では式が始まって席に着かない、私語が多い、パトロールでも、近隣市町の中高生とのトラブルや夜中になっても帰らないなど、大変だったようです。この時代に戻らないよう、青少年指導員一同頑張っていきたいと思えます。



大人チームも頑張りました。

☆子ども会活動協力☆

1月18日(日)に開催された「松田町子ども会連絡協議会新春伝大会」に、運営のお手伝いと大人チームでの参加を行いました。



温かい雰囲気で開催されました。